

	173. Vollversammlung der AK Wien am 12. November 2019
AUGE/UG	<i>Gentechnikfreiheit im Rahmen des staatlichen Gütesiegels der Argarmarkt Austria (AMA)</i>
Antrag 7	
Annahme	Ausschuss für Umwelt und Energie

Gemäß dem Antrag soll sich die AK Wien dafür aussprechen, dass die Vergabe des AMA-Gütesiegels an die Gentechnik-Freiheit der verwendeten Futtermittel gekoppelt wird.

Die AK setzt sich in den AMA-Gremien dafür ein, dass dieses Anliegen umgesetzt wird. Derzeit gibt es nur ein Modul „Gentechnikfreiheit“ im Rahmen des AMA-Gütesiegels. Weiters besteht Kontakt mit der Arge Gentechnikfrei und Umweltschutzorganisationen, die die gleichen Anliegen betreffend der Gentechnikfreiheit im Rahmen des AMA-Gütesiegels haben.